

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Enregistrement audio Chambrier-Onda Ossa : la justice va sévir après enquête

GRM & GMNN  
Libreville/Gabon

**L**A présumée conversation entre Alexandre Barro Chambrier et Albert

Onda Ossa n'a pas échappé à la justice gabonaise. Ce mardi 22 août 2023, André Patrick Roponat, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville,

a fait une sortie très attendue en annonçant " l'ouverture d'une enquête judiciaire pour faire la lumière sur cet échange d'une vingtaine de minutes ".

Pour le maître des poursuites, " le contenu de cet enregistrement audio, qui provoque une très vive émotion en raison de son contenu choquant, comporte des propos particulièrement graves laissant présager une atteinte à la sûreté de l'État ".

Au cours de sa communication, André Patrick Roponat n'a cependant pas manqué de souligner la réaction de la plateforme Alternance 2023, qui dénonce une présumée machination. En effet, ce groupement a démenti toute implication de ses membres dans la conversation que l'on peut entendre via l'enregistrement largement relayé dans le pays. De même que la véracité et son authenticité.

Dans tous les cas, même si le



Photo: DR

Le procureur de la République a ouvert une enquête.

doute demeure malgré ce démenti, le Parquet de la République ne pouvait ne pas réagir surtout après la vive émotion suscitée au sein de l'opinion par la teneur de la conversation. L'enquête ainsi ouverte devrait permettre de dire si le contenu de l'audio en question est vrai

ou non. Les conclusions de ces investigations judiciaires sont attendues, d'autant que de tels propos, s'ils sont avérés, ne sauraient être tolérés, au moment où la campagne pour les élections générales bat son plein et que l'opinion s'interroge sur la motivation réelle de ses auteurs.

## Echos de campagne

VICTOIRE LASSENI DUBOZE AU CONTACT DES ÉLECTEURS



Photo: DR

**DANS** son projet de société "Ensemble pour le Gabon", Victoire Lasseni Duboze se propose d'apporter sa pierre à l'édification de notre pays. À travers une stratégie de campagne de proximité, la candidate indépendante à la présidentielle du samedi 26 août prochain s'est rendue, ces derniers jours, au contact direct des électeurs. Ainsi, de Derrière-la-prison à Okala, en passant par Ambowe, Nyally, et même dans la commune de Ntoun, celle qui dit faire du Gabon un endroit où il fait bon vivre et où chaque Gabonais peut se réaliser, a présenté dans tous les quartiers les 14 chantiers dans lesquels elle s'investira, une fois élue à la magistrature suprême. À savoir améliorer la bonne gouvernance, l'économie, les finances publiques, les industries, la sécurité/défense, l'enseignement, l'environnement, etc. "Nous ferons la fierté de nos couleurs et porterons dignement nos valeurs. Gabonaises, Gabonais, écrivons ensemble une nouvelle page de notre histoire!", déclare-t-elle à travers son porte-à-porte. Et de poursuivre : "Le Gabon est notre chance, notre héritage, et notre devoir (...). Nous pouvons déjouer tous les pronostics en montrant aux yeux du monde que notre terre a toujours produit des hommes et des femmes de valeur", assure Victoire Lasseni Duboze.

## LE SOUTIEN DES DÉMOCRATES À ONDO OSSA



Photo: DR

**LE** parti politique de l'opposition Les Démocrates vient de se ranger du côté de la plateforme «Alternance 2023». C'est ce qui ressort du communiqué rendu public le 21 août dernier, dans lequel le leader dudit parti politique, Guy Nzouba Ndama, invitait l'ensemble de ses militants à «voter massivement» pour le candidat consensuel de l'opposition à l'élection présidentielle, Pr Albert Onda Ossa. «Le parti Les Démocrates invite ses militants et sympathisants, ainsi que les compatriotes gabonais, à porter leurs suffrages sur le candidat Onda Ossa là où il n'y a pas de candidat Les Démocrates aux élections législatives comme nous l'avions envisagé dans le cadre de l'accord signé avec l'Union nationale en soutien à la candidature de Paulette Mismambo», peut-on lire dans leur communiqué. Toutefois, pour rester prudent et barrer la route à tous les coups de camp adverse, Le parti Les Démocrates assure maintenir tout de même ses candidatures aux élections législatives. Parce que, soulignent-ils «les militants s'y sont préparés depuis des mois et n'entendent pas laisser un boulevard à ceux que nous combattons»

F.S.L. & SNN

## Acheminement du matériel électoral vers l'intérieur du pays

**LES** premiers lots sont partis de Libreville dans la nuit de lundi à mardi vers 4 heures du matin. L'opération s'est poursuivie hier encore. Elle devrait durer jusqu'à l'approvisionnement de toutes les localités.



Photo: AEE

Une phase du chargement d'un camion au parking de Multipress-Gabon.

A. R.  
Libreville/Gabon

**À** trois jours des élections groupées (présidentielles, législatives et locales) qui se tiendront le 26 août prochain, le matériel électoral est en train d'être acheminé vers

l'intérieur du pays, depuis deux jours.

Les premiers véhicules ont pris le chemin hier vers 5 heures du matin avec à leur bord des kits complets. Lesquels sont composés, entre autres, des bulletins de vote (présidentielle, législatives et locales), des urnes, des pou-

belles, des isoloirs, des listes des électeurs, du matériel servant à compter les voies, des enveloppes de vote, etc.

L'opération de transport se déroule sous la supervision des responsables de Multipress et des forces de l'ordre qui contrôlent le processus.